

学校の様子(1/30～2/3)

1/30(月)児童集会「感謝の会に向けて」

本校では、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを表すため、「感謝の会」を行います。今年は2月23日(木)に行います。今日の児童集会では、招待者の紹介を行いました。最初は、集会委員が招待者に関するクイズを行いました。その後、児童会役員が、プレゼンソフトを使って、招待者の顔写真やいつもお世話になっている内容について説明をしました。最後に、当日歌う「ありがとうの花」を全校で練習しました。

子どもたちは、これからお世話になった人たちに手紙を書くとともに、当日に向けていろいろと準備をしていきます。



2/1(水)・3(金)社会見学(4年)

1日が4年1・2組、3日が4年3・4・5組が、名古屋市科学館に社会見学に行きました。今回の見学では、理科の学習で事前に学習したことを基に、各自課題をもって見学をしました。

プラネタリウムは、初めて見る子どもも多く、月や星の明るさや色、並び方など、たくさんのお話を学ぶことができました。



2/1(水)タグラグビー(6年)

5・6年生は、体育の授業で今タグラグビーをしています。タグラグビーは、ラグビーを基にした、主に年少者や初心者向けの球技です。危険度の高いタックルを、『タグ』に置き換え、ルールを単純化した内容です。

『タグ』とは、右の写真のような飾りヒモのことで、プレイヤーの腰に「タグベルト」を巻き、そこに左右2本のタグが面ファスナーで付けられています。このタグを相手プレイヤーが取る事



で、タックルの代わりとなります。このタグが4回取られた場合、そのチームから攻撃権が相手チームに移動します。

子どもたちは、とても楽しそうにタグラグビーを楽しんでいました。明日からは、外部から講師を迎えて練習します。

